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梅の収穫

売り上げは、保育所の運営（おもちゃを購入するなど）
に活用していますので、来年度からは、みなさま、是非
ご購入下さいね。

よろしくお願いいたします。

初めて収穫に
参加してみました。
マスク着用は
お約束です。

短時間で
たくさん収穫
できました。
立派な梅です。

今年はコロナ感染防止の
ために中止となってしま
いしましたが、収穫した
梅は、毎年、保育所のバ
ザーで販売しています。


